

Le Jeu du Respect et de la Citoyenneté à la rencontre des Pays de la Loire

Saint Nazaire, jeudi 30 octobre 2008 : L'Association **Fédération Française de RollerFootball®** a répondu présent à l'invitation de **Caroline JEAN** (Conseillère d'animation sportive. Service Sport-Santé. DRDJS des Pays de la Loire et de la Loire Atlantique).

DRDJS
Region Pays de la Loire et Loire Atlantique

Faites des projets !!!

Renseigne-toi auprès du C.I.J.
Tél. : 02.44.73.45.10

16 - 25 ans

Le RESPECT autrement
rollerfootball.fr

Concerts animés par des initiés sportifs et le témoignage

www.rollerfootball.fr

Musique, danse, sport...
Demos & initiations pour tous !!!

C'est le moment
Tu as besoin
Dans les stades
des professionnels
bénévoles sont le moment

RESPECT
www.rollerfootball.fr

SN
DRDJS
am
RollerFootball®



Lors de cette journée, les échanges constructifs nous ont permis de préciser certaines approches.

Olivier BICHET (Coordinateur National du projet RollerFootBall®) a pu rencontrer certains membres de la DRDJS des Pays de la Loire. Parmi eux, **François LACO** (Directeur régional adjoint) qui nous a fait l'honneur de visiter notre stand et a été salué par notre Président. **Olivier BICHET** lui a présenté les spécificités de notre concept socio-éducatif innovant et lui a exposé les notables résultats obtenus au cours de 4 années d'expérimentation :

- Changements positifs des comportements (dans l'attitudes et le langage)
 - Baisse de l'agressivité
 - Diminution du décrochage scolaire (ou social)
 - Amélioration de l'estime de soi
 - Acquisition et compréhension de valeurs sociétales
 - Changement de regard sur les publics concernés
 - Transversalité effective
 - Echanges intergénérationnels
- (Liste non exhaustive)*

Cette rencontre régionale, riche de sens,
a été génératrice de nouvelles motivations qui,
à terme,
permettront la mise en place d'actions citoyennes
au service de l'égalité des chances
et de la cohésion sociale.

